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Social. Aos catorze dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito aconteceu a 

Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, tendo início às 

08h30min, no Espaço Cidadania, situado à Rua Cândido Mota, nº 48, Vila Central. A 

Reunião Ordinária contou com a participação dos seguintes membros: 

CONSELHEIROS TITULARES: Mazeli Poliana Garcia de Oliveira, Denilson Carlos 

da Silva Virgulino, Cledir Mendes Soares, Guilherme de Oliveira, Kátia Fernanda da 

Cruz, Maria Madalena de Camargo, Flávia Henrique da Silva e Pablo Henrique 

Scherrer. CONSELHEIROS SUPLENTES: Marlon Fernandes, Marcelo Henrique 

Canetari. Justificaram ausência os seguintes membros: Nadir Blefari de Almeida, 

Ester Toshiko Dói, Loilda de Almeida e Ariane Benelli Mouro Brancalhão. Estavam 

presentes os seguintes convidados: Giovana Lara, Daiane Vieira Santos Teodoro, 

Archimedes Becheli Filho, Nathalia Karime Saji, Rafaela Luana Câmar, Jéssica 

Franco Ferreira, Sílvio Roberto de Freitas, Marcos Paulo da Silva, Roberto Luís 

Martins, Maria das Graças de S. Machado, Maria Márcia Alves de Oliveira, Célia de 

Carvalho Ferreira Penço e Aparecida Vicente de Araújo contou também com a 

presença da secretária executiva Simone Aparecida dos Santos. A presidente Flávia 

Henrique da Silva abriu a reunião cumprimentando a todos esclarecendo sobre a 

eleição· dos noyos conselheiros, período de mandato e com apresentação dos 

mesr,1os. I EXPEDIENTE: 1) CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: a) ofício nº 

007 /2018 CRP, ofício nº 169 /2018 Câmara Municipal e Convite da Gestão do 

Programa Bolsa Família. CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: a) Ofício nº 44/2018 

com resposta ao CRP. 2) LEITURA DA ATA: A presidente Flávia Henrique da Silva 

colocou aos conselheiros se houve necessidade de alguma alteração e/ou correção 

da ata ordinária de nº 15/2018 enviada por e-mail juntamente com a convocação 

ordinária, onde não havendo qualquer oposição foi APROVADA sem alteração. 3) 

PALAVRAS DOS CONVIDADOS: Sílvio Roberto de Freitas indicado pelo sindicato 

dos bancários para compor este conselho fez o uso da palavra se apresentando e 

colocando-se a disposição e disse estar satisfeito pela indicação e feliz por poder 

cont~ibuir para que este conselho cresça e evolua de forma significativa. 4) 

PALAVRA DOS CONSELHEIROS: Cledir Mendes Soares fez o uso da palavre._V' 

lembrando aos demais conselheiros sobre ofício encaminhado pela Secretaria :k-
~io Al nte \i018 solicitando 
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demais conselheiros que posteriormente a lei seria estudada tendo em vista que 

foi de difícil entendimento levando em consideração que as Entidades 

Socioassistencias não têm conhecimento da referida lei, Cledir explica que existem 

alguns animais a serem destinados e que precisam ser tomadas as providências 

devido aos custos que a Secretaria tem arcado com esses animais, complementa 

colocando a importância dessa apreensão devido ao aumento dos acidentes, e 

assim que forem resolvidas as questões quanto a destinação desses animais, o 

númr,ro de apreensões aumentará porque existem muitos casos no município. O 

conselheiro Guilherme de Oliveira sugeriu que haja uma reunião entre Secretaria 

Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, Conselho Municipal de Assistência 

Social e Prefeito Municipal para analisar a lei e decidir o caso. II ORDEM DO DIA: I 

EXPEDIENTE: A Presidente Flávia Henrique da Silva deu início à reunião 

colocando a pauta do dia sobre a Prestação de Contas referente ao segundo 

sem~stre e anual 2017, esclareceu a todos que existe uma comissão de Prestação 
1 

de Cpntas formada por conselheiros que já fizeram análise e posteriormente 

emitido um parecer. Portanto o mesmo precisa passar por aprovação dos demais 

conselheiros e após sanarem todas as dúvidas os conselheiros presentes 

APROVARAM a prestação de contas apresentada. A presidente Flávia Henrique da 

' Silva apresentou a necessidade de prorrogar a eleição para composição da Nova 

Diretoria tendo em vista a necessidade da publicação através de Decreto 

constando a composição dos conselheiros, portanto tomarão posse nesta reunião 

os conselheiros indicados através de ofício. Foram empossados os conselheiros 

Representantes da Sociedade Civil para o biênio de 2018/2020. Ficando 

distribuídos da seguinte forma: Sindicatos e Demais Associações de 

Trab{alhadores: Titular: Sílvio Roberto de Freitas e Suplente: Hélio Paiva Matos; 

Clubes e Serviços: Titular: Archimedes Bechelli Filho e Suplente: Marcos Antonio 

Valenciano ; Área da Criança e do Adolescente: Titular: Sidnei Frederico Diniz e 

Suplente: Flávia Henrique da Silva; Área da Pessoa com Deficiência: Titular: ' , Marcos Paulo da Silva e Suplente Roberto Luís Martins; Area do Idoso: Titular: 
-.... 

Maria Madalena de Camargo e Suplente: Célia de Carvalho Ferreira Pe ço; 

Repr:esentante dos Profissionais Liberais: Titular: Rafaela Luana Câmara e~ 

)~~errei} ~b4X;Entidades 
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Segurança Alimentar: Titular: Daiane Vieira dos Santos Teodoro e Suplente: 

Maria das Graças de Souza Machado. Tendo sido empossados os novos 

conselheiros a presidente colocou a importância da formação de algumas 

comissões necessárias para a tomada de decisões que cabem ao Conselho, ficando 

então a formação das mesmas na próxima reunião juntamente com a eleição da 

nova diretoria. Findada a pauta do dia a Presidente Flávia Henrique da Silva 

encerrdu a reunião agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, 

eu, slmone Aparecida dos Santos, lavrei a presente Ata que após lida, discutidaAV~· · 
alterada será colocada para aprovaç- . ./ ~ 

~ rcr, 
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